
女性委員会活動に積極的に取り組んでいただいた
退任役員の皆様、 ありがとうございました！！

2024年度 女性委員会メンバー

10月26日（木）に大手門パルズにおいて、「男女が共になってあら
ゆる分野に女性の積極的な参画をすすめよう！～すべてにジェンダー
平等の視点を～」をテーマに「第35回総会」を開催しました。

2023年度の活動報告、2024−2025年度の活動方針の説明を行
い、すべて承認されました。最後に、「ジェンダー主流化を推進し、
性別・年齢・国籍・障がいの有無・就労形態などにかかわらず、多様
な人たちの声を吸い上げ、誰もが安心して働き、暮らすことができる
社会を実現しよう。『Change、Challenge、Movement』を合言葉に、
共に頑張りましょう！」と総会アピールを採択し閉会しました。

総会終了後の学習会では「自分と周りを大切にするコミュニケーション」をテーマ
にコーチング・メンタルヘルス研修 PresentTimeの塩野貴美氏から講演をいただき
ました。

講演の冒頭では、参加者の緊張・心を緩めるため「こころカード」を使ったコミュ
ニケーションを図りました。その後「雑談の大切さ」「前向きな考え方への変換方法」
「メンタル不調から復職した方への迎え入れ方」等の説明をしていただきました。「前
向きな考え方の変換方法」では、４人グループで相手のマイナスに思っていることを
プラスにして相手に返してあげる「リフレーミング」を行いました。

参加した方からは、「今までで一番楽しい講演だった」「こころカードは話すのも聞
くのも楽しかった」「心が癒され、優しい気持ちになれました」など、とても好評な
意見をいただきました。

コロナ禍で対面での交流が減った中で、このようなテーマの講演はとても有意義な
ものになりました。

役職 氏名 構成組織 役職 氏名 構成組織
前委員長 結城礼佳 県 教 組 前事務局次長 小川実己 情 報 労 連
前副委員長 岩城京子 電 機 連 合 前事務局次長 大場智佳 電 力 総 連
前事務局長 渡邊順子 Ｊ Ａ Ｍ 前事務局次長 奥山明子 自 治 労
前事務局次長 髙橋綾乃 UAゼ ン セ ン 前事務局次長 沼沢結花 Ｊ Ｐ 労 組

役職名 氏名 構成組織
委　員　長 紺野　美穂 交 通 労 連
副 委 員 長 阿部　恵里 Ｊ Ｐ 労 組
事 務 局 長 武田　　藍 電 力 総 連
事務局次長 小関　智美 Ｊ Ａ Ｍ
事務局次長 木村　帆南 情 報 労 連
事務局次長 佐藤　夏奈 県 教 組
事務局次長 青山　朱美 電 機 連 合
事務局次長 飯野　奈緒 自 治 労
事務局次長 選出中 UAゼンセン

岩城前副委員長のあいさつ

退任される役員あいさつ各構成組織の代議員のみなさん

奥山前事務局次長による総会アピール案髙橋前事務局次長の役員体制提案渡邊前事務局長の活動報告議長の後藤順子さん（電力総連）
阿部由美子さん（交通労組）

紺野委員長の講評リフレーミング変換中

こころカードを実践

質問する山形地協女性委員会石岡副委員長

講師の塩野貴美氏学習会

委員長　紺野　美穂
（交通労連）

１０/２６
（木） 女性委員会第35回総会を開催！

～すべてにジェンダー平等の視点を！～

新体制になった
女性委員会
メンバーを

よろしくお願い
します！！

自分と周りを大切に！～学習会で得たこと～

このたび委員長という大役を務めさせていただくことになりまし
た。まだまだ未熟な私に務まるか不安もありましたが、共に役員になっ

た皆さんと協力しながら２年間活動に励んで参ります。
第35回総会において活動方針が決定しました。ジェンダー平等をはじめディーセント

ワークの実現と安心して働き続けられる職場環境の整備に女性委員会も一緒に活動をすす
めていきます。引き続きご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。
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青年委員会活動に積極的に取り組んでいただいた
退任役員の皆様、 ありがとうございました！！

10月31日（火）大手門パルズにおいて、連合山形青年委員会第34回総会を開催しました。
総会では、「昨年10月24日（月）に開催された第33回総会を皮切りに、矢作委員長体制のもと、新たなスタート

を切った。青年委員会メンバーは、コロナ禍という状況の中でも出来る活動はなにか、どのようにすれば魅力あふれ
る青年委員会になるのかを日々念頭に置き、活動を行ってきた。連合山形執行委員会や専門委員会への派遣、研修会
への積極的な参加など、様々な活動に参画することができた。」と菊地幹事からの2023年度の活動報告がありまし
た。また、横尾幹事が、2024−2025年度の活動方針の提案を行い、すべての案件が承認されました。

総会宣言では「連合が掲げるスローガン『社会を新たなステージへ、ともに歩もう、ともに変えよう～仲間の輪を
広げ安心社会をめざす～』の実現のため、連合山形に集結する仲間の一員であると同時に、現場の最前線で働く青年
労働者として一致団結して運動を前進させよう」と力強く宣言しました。

総会の最後に、青年委員会髙橋杜於新委員長の「団結ガンバロー」で新たな活動に向けての一歩を踏み出しました。

役職 氏名 構成組織 役職 氏名 構成組織
前委員長 矢作　仁 情 報 労 連 前幹事 太田嵩之 労 金 労 組
前副委員長 上野航太朗 自 治 労 前幹事 棚橋貴也 電 力 総 連
前事務局長 後藤健一郎 UAゼンセン 前幹事 武田実沙子 Ｊ Ｐ 労 組
前事務局次長 阿部芳紀 Ｊ Ａ Ｍ 前幹事 菊地宏也 電 機 連 合

１０/３１
（火） 青年委員会第34回総会

「団結と交流」を通じ、青年の力を結集させよう！

総会終了の学習会は「ろうきんを便利に有効に
使おう」と「資産形成について考えよう」の２部
構成で、東北労働金庫山形本部課長の菅野敏満氏
と東北労働金庫山形支店アセットプランナー次長
代理の菊池琢也氏から講演をいただきました。

労金とはどんな役割を果たしているのか、どん
な プ ラ ン が あ る の か、 資 産 形 成 の ひ と つ
「iDeCo」の仕組みなど、詳しく分かりやすく

説明していただきました。普段何気なく利用している「労金」を改めて知る学習会と
なり、自分の将来のために今のうちから便利に有効に使うことが大切だと実感できた
講演となりました。

労金を便利に有効に使おう!!
～資産形成を考えよう～

2024年度 青年委員会メンバー

役職名 氏名 構成組織
委員長 髙橋　杜於 県 教 組

副委員長 横尾　　樹 交 通 労 連
事務局長 鈴木　貴昌 電 力 総 連

事務局次長 林　　真成 Ｊ Ａ Ｍ
幹事 髙野　雄基 情 報 労 連
幹事 岡田　康佑 Ｊ Ｐ 労 組
幹事 安田　誠也 労 金 労 組
幹事 五十嵐友樹 自 治 労
幹事 遠藤　洋也 電 機 連 合
幹事 選出中 UAゼンセン

髙橋新委員長のあいさつ矢作前委員長のあいさつ

団結ガンバロー

阿部前事務局次長の総会宣言菊地前幹事の活動報告議長の渡辺彰人さん（電機連合）
阿部大世さん（県教組）

司会の棚橋前幹事

東北労働金庫　菊池琢也氏

東北労働金庫　菅野敏満氏

講演の様子

こんにちは！今年度より委員長に就任
しました髙橋杜於（もりお）です。青年
委員会では楽しく学べる、交流できる活

動を展開していきたいと考えております。各単組青年組合員の
皆様には青年委員会が企画します学習交流会や社会貢献活動な
どに参加していただき、私たちと共に山形県の青年労働者の輪
を広げてほしいと思います。よろしくお願いいたします！

委員長　髙橋　杜於
（県教組）


